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◎会務報告

◎点鐘             会 長 杉 口 麟
◎国歌斉唱`ロータリーツング 『奉仕の理想』

ソングリーダー 菊 池 敏

大熊 将 夫 親 と兄クラブの皆さん今院はガバナーの卓

話が楽しみです。

吉澤 洋 景 村 野ガバナーようこそいらつしゃいました。

海野 栄 一 村 野ガバナーようこそいらっしゃいました。

高村  弘  村 野ガバナーようこそ。

杉野志操予 村 野ガバナーようこそ。

赤尾 恭 雑 村 野ガパナー、公式訪間後苦労様です。

伊澤ケイ子 村 野ガバナーようこそ。

北村 幸 彦 村 野先生お久じぶりです。

日島貫由美 村 野ガバナーご苦労様です。

須藤 起 雄 ガ バナーをむかえて、卓話が楽しみです。

因岡 俊 二 村 野ガバナーをお迎えして。

足立溜三郎 村 野ガバナーをお迎えして。

佐伯 和 臓 村 野ガバナー本国はヨウコソ。

菊池  敏  ガ バナーいらっしゃいまこ

本日の合計 54,000日 (累計 587,964円)

吉津 洋 最

会長 杉 口  縦

村野順三様

日中 賃 様

宮本 誠 様

キールティ君
ファアィ 君

会長 杉 日 桜

明日11月25日6時 30分より理事会を開催いたします。

役員、理事の方はお忘れ無きよう。

◎幹事報告 幹事 佐 伯 和 庶

近接ロータリークラプの例会変更が届いております。

事務局で確認して下さい。

尚、明日の例会は本日に張替ますので休会です。

◎ニコニコBOX   親 睦活動委員会 平 野 行 積

杉口  競  村 野ガバナーヨウヨソr又 3ク ラブ合同

!栂 98～199昨度クラブロ標  `心 と心のふれあい

司会 SAA委 員会 大 松 誠 二
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きまして、有難う御座います。今後共どう

ぞ宜しくお願い歓します。

席報告      出 席委員会委 村上

会員総数 出席義務者 出席者 出席串

50名 50名 40名 80 00常

11/11  訂正出席率     820軌

11/18  最終訂正出席率   840郎

欠席者

遠藤 立 一、萩生田茂夫、

大回 博 史、口畑  博 、

横倉 舜 三、同久津 孝
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例会楽しみですね。

ガバナーおいでなさいませ。座談会出席

出来す申しわけ御座いませんでした。

村野ガバナーをお迎えして。

クリスマスも近づき町もにぎやかになり

ましたね。

村野ガバナーようこそ。

村野ガバナーようこそ。

〃バナーをお迎えして。
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卓 驚
国際ロータリー第2750地区ガ′ヽナー

村野 順 三 様

只今ご紹介いただきました村野でごきいます。只今会

いると思います。じつは本日をもつて私はこの国内の77

クランを公式訪問終わるとこだつたんです。今月のはじ

めに突女E韓国の3850地区の地区大会にぜひ来てくれとの

ことで御座いまして、予定を変買いたしまして明日私が

訪問する府中クラブ、武蔵府中クラブ、を特にお願い致

しまして、又ガバナー補佐にもお願い致しましてやりく

りをしていただき明日を持つて国内を終わるというのが

私のスケジュールで御座います。ところが歴代のガバナ

ーが一番顔をしかめ行かねばいけないと私の想い出にな

つているのがパシフィックベースンでグアムで地区大会

やりますがグアムだけなら良いんですが飛行機に乗つて

又戻つてきてグアムから飛行機に乗つて行く島々がある

わけで下手をすると飛行機が来なかったり、又翌日回し

になってしまったり、天気がちよつと悪くなると今日は

飛ばないよというような島に訪問しなければならない宿

命のある男で、こういう町口からタクシーで15分来るよ

うなクラブと又日本じゃない特別なクラブという事で私

は本当のところどうしてあんな所に拡大してくれたのか

と思うわけで御座いまして、家内も貴男行つちゃ駄目よ

と云うんですども、なでならまだ遣産の問題もかたすい

てないわけでもし何かあつたらと、そお云うわけでだけ

ど日本のクラブの中で地区で外国を持つてるガバナーは

いないんです。おまえは大変意まれたいいガバナーで感

謝しなければいけないなんて云うパストガバナーいらっ

しゃいましてパストノバナーぐらい、いいかげんな事を

云う人はいらっしゃらない。私は結局やりくりしまして

1月の最後の週は全部空けて10日間予定して行つて来る

予定です。無事に帰つてくればめっけものです。この後

小林ノミユーに地区の申し送りいたしまして、小林ノミ

ニーはアナハイムヘ2月下旬に行つて参ると、そしてべ

∠成いは地区協議会を経ましていよいよこのクラブ同様

ロータリーの歯車が回るわけで御座います。私の今日の

大事な役目は私がアナハイムで習ってきたこと又激励を

受けてきたこと、それをジェームL レ イシー会長の

Follov Your Rctary DreaFnこ の話をます致しま

す。そして、このテーマについて簡単に解説をさせてい

ただきます。それが大きな役目です。それをなるべく早

く年内中に早く回って各会長さん会員の方々に伝達して

こいというのが至上命令で御といます。そうしないとロ

ータリーの歯車が回らないんだという事です。それがあ

まりにもクラブ数が多すぎて年内に回りきれずにノミニ

ーにも伝達できない内に次の年度の終わりごろ4月近く

身

た

長さんからお話がございました通り、本日はニクラブ合

同例会方式というリーダーシッププランによりまして、

私の公式訪間にご出席いただきまして、大変恐縮に存じ

ます。又有り難う御座います。先程から3クラブの様子

につきましてはそれぞれの生い立ちから今日までそれぞ

れお話をお聞きいたしまして大変にそれぞれ一生懸命こ

の地域のためにご奉仕を続けていらっしゃるという事を

認識いたしまして、特に多摩クラブ、稲城クラブは私も

かつて何口がビジターとして訪岡したことが御座いま

す。その場所も鮮明に覚えております。又その時の会長

さんもいまだ覚えておりますし、今日もいらっしゃって

下さつてる方もおります。その後地区に参りまして分区

代理等働めたときもご一緒だつた分区代理の方も今日い

らつしゃつて居りますし、一緒にグアムに参つた方々も

いらつしゃいます。ほんとに近くにあって頼もしい3つ

のクラブ、行政的にも南部地域でありまして我々医療関

係者にとっても多様南部医療圏いうものは切つても切り

離せない仲で御座います。地域に密着したロータツーク

ラブ、合同例会方式とは思えない親しみを私は持つて参

ったわけで御といます。このガバナーの公式訪間と云い

ますのは手続要境などに書いてあります通り時のRI会

長が国際協議会が今年の3月 6日から8日間に三つてア

メリカのアナハイムでロスンゼルスの郊外でアナハイム

で開催されまして、世界から521人のロータツーアンが

ガバナーノミニーが参つたわけであります。その中に女

性ガバナーが21人居られました。世の中も髄分変わつた

ものだという風に感じました。又この2750地区もいま2

人の女性会長が誕生いたしまして、それぞれ活発に活躍

されてることはご案内の通りで御座います。ロータリー

にとって大変いま環境が悪いときで御座いまして、ロー

タリーの拡大増強まったく先が見えない時代に突入して



なつてまだガバナー訪間があったという時代あつた、

いまそういうことが無いように、いま改革の途上にあ

るわけです。ロータリーの組織もいま試行錯誤の中で

いろいろな方法でいかに簡素化し形式化したいままで

の習慣を無くして実のあるロータリー活動をしようと

云うのが狙いてはなかろうかと思います。さて、レイ

シー会長は極めて感動的な演説をする方で御座いまし

て私も思わず彼の感動の心の中に引き入れられた次第

であります。私はそもそもが単純な男で御座いまして

好きな言葉と云えば―期一会とか、学生時代に感じや

すい時代に教えられた、アンペシャピーアンピシヤス

ボーイズ、或いは只一言ヒージェントルマン、この様

な言葉に感動する単ltな男だと思つていただければお

解りになると思います。この、レイシーさんはますロ

ータリーの皆さんという言葉から始まりました、さて、

ロータリアンの皆さん私たちはお互いに思いやりの心

があればこそロータリアンになります。私たちは常に

他の人々のことを思つて心に掛けています。そして地

域社会のことを心に掛けています。さらに私たちの住

む世界のことを心に部けています。常に社会と隣人に

対する思いやり、配虚という点で結ばれているのです。

それがロータリアンなのです。このてあしから彼の演

説が始まりました。私は1995年97年のシアイ会長の築

け来来を行動と先見の目てと云うジアイ会長のテーマ

御座いました。これは新世代のための行動を提示され

ました。次に07年38年キンロス会長はロータリーの心

即ちShch7 Rotary Caresと いう言葉テーマを示

されました。これは即ちジアイさんの新世代の行動で

はなくて先達の歩み先輩ロータリーの先達の歩みに敏

意を払うことを示された、私はこのロータリーをSho私

Rotary Caresこ のケアーズのケアーズは単なる

ロータリーの心でなくてロータリアンのロータリーの

心配う或いは気配り心使いこの様に私は訳じたいと思

つております。又それが適当たと思つております。レ

イシーさんの言葉はまたつづきます。さて皆さんあな

た違はガバナーノミニーとして研修を終えられいよい

よ7月 からガバナーになられる、そして、私たちは常

に世界の子供の′いを心に掛けて世界の子供達を愛して

います。いまあまりにも多くの子供達が利用され見情

てられ、ないがしろにされている。これは日本の子供

達は見かけはこんな状態ではないと思いますが、本当

のことは私は解りません、いるいろと悩んている子供

さんは世界の子供達を愛し心に掛けています。あまりに

も多くの子供達が利用され見捨てられないがしろにされ

ているのでは無かろうか、さらにレイシーさんは高齢者

のことを気遣つています。高齢者が片隅に追いやられそ

う言う時代になつていないてしょうかと問いかけられま

した、そして全世界の20,000のロータリークラブに循を

置いている120万と言われているロータリアンに対して

ます子供達が愛され健康で栄養を摂つて教育されヨつ十

分な保護を受けなければならない、高齢者がそれに相応

しい尊敬と支援を受け自信を持つて生きられるようなせ

の中にしなければならない、又子供達がそのお年寄り達

を尊敬するそして支援をする、そのように子供連にして

ほしい、そのようにメッセージを会長さん達に伝えてほ

しい、この様に云われました。従いましてレイシーさん

のテーマの中には必ず地区の会長さん達のプllジェクト

中に地域社会特に子供達えの関心地域社会子供達えのブ

ログラムこれお入れて下さい。私は実際いま小児科の医

者として世の中を見ております。このままでいいのたろ

うかと云うような思いを何度も何度か致しました。父親

も母親もこのままで十分な教育を子供達にしているの

か、又学校の先生達も頑張っていてくれてるのかと思う

ような事態にいくどもとつかつります、一番いやな思い

をするのは毎日のように乗つている小日急電車の行き帰

うで御座います。明らかにお年寄りと思われる人が立つ

ていても、寝た振りをしている、席を憩ろうとは致しま

せん。本当に勇気のある席をばつと立つ姿は月に―国か

二回あればいい方です。毎日見るにつけこのまま日本は

成長していくのだろうかという心配に駆られておりま

す。私たち同期のガパナーはこれを心のポリオと云いま

した、皆きまもご承知の通り間もなく2005年ロータリー

10'年を期してポリオブラスこれが達成されます。そし

て全世界からポリオが無くなるという一大事業をロータ

リーが完成しようとしているレインーさんはそれお↓Hま

れました、いままさに世紀の人道的プロジェクトをいま

完成しようとしている、たから次なるプロジェクトを裁

々は考えようではありませんかというわけで既に各会長

さん或いはクラプにたいしロータリーの夢委員会に自由

に意見を言つて下さい、〆切は11月!5日で終わりました

が、レイシーさんの強い言葉でポリオブラスの後にどん

なポロジェクトをやつたらいいかぜひ全世界のロータリ

ーアンに聞きたいのだという事であのような提案になつ

たと思います。たたロータリーは上から行つて来たこと



だけしゃなくて我々下々のロータリアンが地域に根ざし

たご奉仕の上にさらにロータリー全体で何をしなければ

ならないか、これを問いかける事もしなければいけない

とレインーはしはれました、いま私はいろいろ思いをも

つてお話しておりますがレイシーさんが云われた事業に

地域社会、全世界思いやりの心で結ばれているロータリ

アン是非皆さんのご意見をロータリーの夢委員会に届け

ていただきたい。RIの アナハイムの国際協議会でも大

変な感動の中で毎日毎日の生活があつたわけです、その

中で思い出すことを一つ二つお話ししますけど、このS

AAぐ らい頼 りになる人はいないのだと又ロータリーに

とつて一番大事な役目なんだという事を認識いたしまし

た、それはハナハイムで研修を受けております、必ず年

前中四回、年後は各部屋に散つて20人くらいで塊セクシ

ヨンの講義を受けていると必ずSAAが ついてくる、そ

こに2750地区順三村野と書いてあるそれをチェックして

いく、それを4回 チェックしていくそして引き続き4日

いないとホテルの中から又ロサンゼルスの町にでも遊び

に行ってるんじゃないかとチェクに出掛けるというよう

な話を聞きました。もし4日 間いないとそのガバナーは

いくら後から研修を受けてもガパナーノミニーは成立し

ないと間きました。そのくらいSAAと いうのは権威を

持つて自分のやることに対して自信を持つている、各ク

ラブのSAAの 皆さんも、どんなビジターでも私語が多

く何か問題があつたら胸を張つて出て行きなさいと云え

るんです。ガバナーになつてはいけないと言うぐらいの

権威を持つている、という事をアナハイムでつくづく思

い知らされました。セクションからトイレに行きたくな

つて出ようとすると、おまえ何処に行くんだ、トイレに、

するとついてくる、ある時牛乳を飲み過ぎて長かったら、

ちよつと長いがどうした、大の方なんだと説明したらそ

うかと、そのようにかなり厳しい研修でした。又SAA

の大事たと言うことを教えてもらって来ました。いまこ

の三クラブが大変なご努力でロータリーを経済危機の中

で、会員の増強或いはロータリー活動続けようとしてい

らつしゃることがよく解りました、韓国にも行つて参り

ましたが日本のロータリーよりも経済危機で本当にリー

ガバナーは私とアナハイム親交得まして大変仲良くなつ

て帰ってきたんですけど悲憶な顔をして日毒親書をどう

して続けていくのか不安そうな顔をしていらっしゃいま

した。このまま向学のあり方を考え尚しても良いのでは

と言うような事を云われましたけれと、日韓の関係はつ

ずけられるだけ続けようと約束して帰つて参りました。

そのくらいコータリーの会員減少、又経済不況が大きな

打事を全世界のロータリーに与えております。千宗室管

理委員が財団のセミナーで云われたように会員の減少が

単なる経済不況ばかりではないんだと千さんも当然会員

減少が経済不況関連がないとは云わないがそれ自体もう

少しロータリー考えた方がいいんてはないか、ロータリ

ーあり方を少し反省した方がいいんではないか、ロータ

リーに少しうぬばれがあったんではないかと子はいはれ

ました、いま地域社会にいて市民のロータリークラブを

んですかとお間きになったことがありますかと言われま

した。リータリー位の名前は知つている、しかし本当に

地域社会に密着しあたロータリーの春仕を理解している

市民が何人ぐらいいるんでしよう、私もその通 りだと思

いました。たしかにあのアディシヨナルクラブが拡大で

どんどん勢い良く増えた時代は良かつた、 しかし公式訪

間で各クラブを回りましたが本当に力が弱く会員減少に

悩んでいるクラブがいかに多いかという事を直に感じま

した、ロータリー基本はなんだろうかロータリーはその

地域にとって必要なんだと言うことを認識させるには各

クラブで御座います。そしてツノクラブに属しているロ

ータリアンの皆さんで御座います。ロータリークラブと

いうのは素晴らしいところだと思つています。他のライ

オンズクラブ或いはいろんな社会奉仕の団体も御座いま

すが職業誉仕活勲をやつているのはロータリークラブ独

自のものです。他の組織では職業奉仕活動は御座いませ

ん。優れた活動それは日―タリーの会員の最も基本的な

問題だと思います。何故でしょうかというFH5いかけに対

し先程のロータリーの言葉を思い出していたたきたいと

思います。ここに持つてきました二つの言葉御座います。

忠恕という言葉です上は忠、之は論語の中からとつた言

葉て御座います。忠とは自分の両親に忠実なことしかし

それだけては他の人には通じない、そこで他の人の身に

なって考える、之が思いやりの心、下にあります恕とい

う言葉です。たが思いやりで御座います。この上の忠、

自分自身に忠実なこと、そして他の人の思いやりを持つ

心、これが一緒になつてロータリーの結神、論語で云う

仁という言葉、こというのは、仁徳天皇の 「仁」これが

論語の中の根本原理の 「仁」と言う言葉、忠と恕が結合

して仁Jと なる。これが私とものロータリーの精神と忠

恕という言葉に言い尽くされいる、これがロータリーと

同じ言葉だと言うことで私はこの言葉が大好きなのであ



ります。これは亡くなつた吉田パストガバナーが同じ事

を言われました。さて夢想という言葉これは先程から申

し上げてるロータリー ドリーム、夢という言葉ですが中

国の言葉に訳されて出てきたのがFollow Rotary

D r e arnの夢と言 う字がふうりんじゃの追求しょう、

おうりんしゃの夢想という言葉で出てきたんです.た だ

夢でなくて、下に想いという字がついている、これは私

が常に言つているように。―タリーは,マ ンだとこれに

最も近い言葉だとはつきり私に迫るものがあったし私に

感動を与える言葉だと思つたからこの忠恕と夢想と本年

度レインーさんのロータリーの夢を追い続けよう、ロー

タリーのロマンを追い統けよう、それを子供達に託そう

と、このレイシーさんの言葉に私は感動して、中国語に

訳された夢、夢想そして絡話の中の忠なロータリーの根

本精神と同じ思いの言葉これお我が町田ロータリークラ

ブの北島青雲先生、書家でありますが書いて頂いた北島

先生が貴男がそうやつて、公式訪間に歩くの大変だと思

う、お話しして下さい。こう云われまして、この二つを

持って歩いてるわけであります。ロータリーというのは

常に自分の利益を考えるのは当たり前ですが、同時に他

人のこと、社会の人のこと同時に考えなくてはいけない、

自分のことか他の人のことかどうしようか二つの矛盾葛

藤に悩むのが,― タリアンの姿だ、だからこそロータリ

ーになったんだと思います。アナハイムの研修会議堂に

は入日に入りて学ぼう、出日には、出て奉仕せよ と 二

つ書いてありません。ロータリーは例会の場がその通り

だと思います 会 長 幹 事もやりたくても一年しか出来

ない、その人たちが思いを込めてこの一年間の例会でど

うやつてロータリーを良くしようと一生懸命やつてい

る、皆さんの集まつて来て、自分以外の醸業の人といろ

んな事話して 自 分を少しでも高めて又一週岡の毒仕に

散つていく、だからこそ。―タリーがあるんだと私は思

っています。例会の出席とは大事なことだと そ して会

長さんたちの思い、これが本当に大事な事だと思います。

ロータリーの組織というものはRI会 長の下には各クラ

ブ有つて、それが連合体になつて各クラブの会員、それ

がお互いに思いやりを持って心で結ばれて奉仕 しようと

云うのがこの団体だと思つて居ります。ニクラブの引き

続きのご発展をお祈りいたしまして 私 のガバナー公式

訪問卓話といたします。どうも有り難う御座いました。

◎点窒

◎ ◎

◎司会

会長 杉 口 誠

1今通の担当 加 藤喜三:働

想 領  a ◎  ◎

弘純

東京稲城ロータリークラブ

親睦活動委員長 村 山 幸 憲

ガバナー補佐      口 中  ■

◎閉会 手に手つないで

東京多摩ロータリークラブ

親睦活動委員長 小 西


